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（写真提供：迫桜高校写真部） 千葉　廣平さん（築館）・栗原　真弓さん（若柳）

8㌻

｢私もひとこと｣
20㌻

まちづくりに１9人登壇

2㌻議会報告会　市民から９８件の声

一 般
質 問

6㌻先進地に学ぶ視 察 報 告

条 例

特 集

4㌻子ども政策に基金を創設

市議会だより市議会だより
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て
い
る
企
業
を
現
地
調
査
し
た

が
、
大
変
良
い
品
質
の
も
の
を

製
造
し
て
全
国
に
供
給
し
て
い

る
。
こ
う
い
っ
た
企
業
の
実
績

も
市
民
に
知
ら
せ
、
バ
ラ
ン
ス

を
考
え
た
企
業
誘
致
を
推
進
し

て
い
く
よ
う
当
局
に
託
し
て
い

き
た
い
。

特

色

あ

る

病

院

運

営

　
合
併
後
の
診
療
所
を

廃
止
し
、
市
立
病
院
を

大
き
く
し
て
、
な
に
か
得
意
な

診
療
科
の
あ
る
病
院
に
し
て
は

ど
う
か
。
病
院
の
特
徴
が
あ
れ

ば
患
者
は
来
る
。
広
く
意
見
を

聞
い
て
い
ろ
い
ろ
な
こ
と
を
や

っ
て
み
る
の
も
方
法
だ
。

　

人
口
減
で
患
者
が
減

り
、
病
院
経
営
が
大
変

に
な
っ
て
き
て
い
る
が
、
自
治

体
病
院
の
責
務
が
あ
る
の
も
事

実
だ
。
多
少
の
赤
字
で
も
経
営

し
て
い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
。

今
後
の
在
り
方
は
提
言
を
参
考

に
し
な
が
ら
、
皆
で
議
論
し
て

い
き
た
い
。

議会報告会

市
の
鳥
獣
被
害
対
策

現
状
は
ど
う
か

　
市
に
お
い
て
鳥
獣
被

害
に
対
し
、
ど
う
い
っ

た
対
策
が
と
ら
れ
て
い
る
か
。

　

市
の
鳥
獣
被
害
対
策

計
画
が
あ
り
、
電
気
柵

の
設
置
や
わ
な
免
許
、
鳥
獣
被

害
対
策
実
施
隊
の
設
置
を
う
た

っ
て
い
る
。
電
気
柵
の
申
請
は
、

令
和
３
年
度
の
当
初
予
算
は
５

０
０
万
円
だ
っ
た
が
、
申
請
者

が
多
く
４
０
０
万
円
の
補
正
予

算
を
組
む
ほ
ど
に
被
害
は
深
刻

だ
。企

業

誘

致

は

規
模
の
バ
ラ
ン
ス
を

　
大
企
業
が
誘
致
で
き

る
な
ら
人
材
は
確
保
で

き
る
と
思
う
が
、
栗
原
の
企
業

は
中
小
零
細
企
業
が
多
く
、
人

手
不
足
が
深
刻
な
問
題
と
な
っ

て
い
る
。
大
中
小
の
企
業
間
の

バ
ラ
ン
ス
も
考
え
て
誘
致
を
進

め
る
べ
き
で
あ
る
。

　

産
業
建
設
常
任
委
員

会
で
は
地
元
に
根
ざ
し

乗
合
デ
マ
ン
ド
交
通

地
区
外
へ
の
運
行
は

　
運
転
免
許
の
返
納
も

増
え
、
買
い
物
難
民
や
、

通
院
時
の
交
通
弱
者
が
多
く
な

っ
て
き
て
い
る
。
地
区
外
へ
の

運
行
は
で
き
な
い
の
か
。　

　

地
区
外
運
行
は
既
存

タ
ク
シ
ー
事
業
者
の
利

用
を
妨さ

ま
た

げ
る
懸
念
や
運
転
手
、

車
両
の
確
保
が
難
し
い
の
で
、

便
を
増
や
せ
な
い
と
い
う
問
題

も
あ
る
。
市
で
は
、
市
民
と
業

者
の
両
者
の
要
望
を
何
と
か
ま

と
め
よ
う
と
努
力
し
て
い
る
。

答

答答

答

　

11
月
１
日
か
ら
11
月
４
日
ま
で
の
間
、
市
内
10
地
区
で
議

会
報
告
会
を
開
催
し
ま
し
た
。

　

議
会
報
告
会
に
は
１
０
９
人
が
参
加
し
、
98
件
に
及
ぶ
意

見
や
提
言
が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

　

主
な
内
容
を
掲
載
す
る
と
と
も
に
、
市
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ

で
は
報
告
書
な
ど
を
公
開
し
て
い
ま
す
。

特 集

問

問

問

問

議会報告会に参加した人数

地　区 会　場 人数（人）
築 　 館 市民活動支援センター 8
若 　 柳 若柳総合文化センター 13
栗 　 駒 栗駒総合支所 18
高 清 水 高清水総合支所 12
一 　 迫 一迫総合支所 13
瀬 　 峰 瀬峰総合支所 10
鶯 　 沢 鶯沢振興センター 13
金 　 成 金成総合支所 8
志 波 姫 この花さくや姫プラザ 10
花 　 山 花山石楠花センター 4

計 109

議会報告会に
９８件の声

深刻な鳥獣被害
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議会報告会

指
定
廃
棄
物
処
理
の

現
状
は
ど
う
か

　

４
０
０

以
下
は
２
、

３
年
の
う
ち
に
土
に
還

す
と
市
長
は
言
っ
た
が
、
進
行

状
況
は
。
議
員
が
進
め
て
い
か

な
い
と
何
年
経
っ
て
も
解
決
し

な
い
の
で
は
。
今
後
の
や
り
方

を
聞
き
た
い
。

　

４
０
０
ベ
ク
レ
ル

以
下
は
す

き
込
み
処
理
で
、
試
験

的
に
始
ま
っ
て
お
り
令
和
７
年

ま
で
処
理
す
る
。
４
０
０
ベ
ク
レ
ル

以

上
は
堆
肥
化
処
理
の
予
定
で
、

市
は
堆
肥
化
施
設
を
令
和
６
年

度
ま
で
に
完
成
さ
せ
る
予
定
だ
。

市
長
も
そ
の
よ
う
な
流
れ
で
対

応
す
る
と
の
こ
と
な
の
で
、
汚

染
牧
草
の
処
理
は
進
む
と
確
信

し
て
い
る
。
稲
わ
ら
の
関
係
は

未
定
で
あ
り
、
県
の
方
針
に
基

づ
き
進
め
て
い
く
。

「
議
会
だ
よ
り
」

読
み
や
す
い
配
慮
を

　「
議
会
だ
よ
り
」
に

ふ
り
が
な
が
ほ
と
ん
ど

な
い
。
地
区
名
や
橋
の
名
前
な

ど
配
慮
し
て
ほ
し
い
。

　

新
聞
用
字
の
用
語
集

に
基
づ
き
編
集
し
て
い

る
が
、
こ
れ
か
ら
は
よ
り
分
か

り
や
す
い
、
広
報
紙
づ
く
り
を

し
た
い
と
思
う
。

旧
高
清
水
中
学
校
を

日
本
語
学
校
に

　
日
本
語
学
校
を
高
清

水
に
持
っ
て
く
る
た
め

に
は
、
市
も
積
極
的
に
手
を
挙

げ
て
誘
致
し
て
ほ
し
い
。

　

簡
単
に
で
き
る
話
で

は
な
い
の
で
、
市
当
局

に
要
望
や
一
般
質
問
を
し
て
い

る
。
県
の
動
向
を
注
視
し
て
い

き
た
い
と
の
答
弁
で
あ
っ
た
。

答

答

答

テーマは
どうでしたか？ よかった

54％

よくなかった
6％

どちらとも
言えない
40％

報告会は
どうでしたか？

意見交換の際、
議員の応答は
わかりやすかった
ですか？

わかり
やすい
59％

わかり
やすかった
62％

わかり
にくかった
11％

どちらとも
言えない
27％

わかりにくい
7％

どちらとも
言えない
34％ 問

問

問

参加者アンケート
　議会報告会に参加した皆さんから
お聞きしました。

参 加
 者 の

声
佐
さ

藤
とう

　俊
とし

信
のぶ

さん
（高清水）

　３年ぶりの議会報告会の開催を心待
ちにしていた仲間数人と参加しました。
　私は視覚に障害がある人に、社協の
ボランティア活動で市議会だよりの朗
読をしています。議会の活動を知るた
め議会報告会に欠かさず参加し、また、
議会中の傍聴にも努めています。
　高清水地区は外国人居住者が多く、
今回関連する発言もありました。
　参加者の発言が議会での審議を経て、
実現していくことを期待します。

３年ぶりに開催された議会報告会

活用が望まれる旧高清水中学校


